

El documental "Sueños de Sal" se proyectará en el Teatro Castelar en beneficio de ACCI

05/09/2016



Elda recibirá al "Goya más viajero", se trata del galardón del documental "Sueños de Sal", premiado como Mejor Película Documental de 2016, como ha indicado el alcalde de Elda, Rubén Alfaro. Este film se proyectará el sábado 10 de septiembre en el Teatro Castelar de Elda, en un acto en el que los **asistentes podrán conocer a algunos de sus protagonistas**, que ofrecerán una charla previa y **podrán fotografiarse con la estatuilla**.

Miembros de la productora Condimenta Films, y uno de los protagonistas, Mariano Lacruz, han presentado el documental junto a Alfaro y Pablo Vélez, presidente de la Asociación Contra la Ceguera Internacional, ACCI, entidad a la que irá destinada la recaudación de las entradas de esta proyección.

El precio de las entradas es de cinco euros y están a la venta en la taquilla del teatro y en Óptima Verdú, Óptica Imax, pub Le Ore, La Zentral y Cableworld.